

**KEBIJAKAN KUWAIT DALAM KONFLIK  
YAMAN (2016-2020)**

**“KUWAIT POLICY IN YEMEN CONFLICT (2016-2020)”**



**Disusun Oleh:**

**SRI KARTIKA RINDU WULAN  
20160510130**

**PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA  
2020**

**HALAMAN JUDUL**

**KEBIJAKAN KUWAIT DALAM KONFLIK  
YAMAN (2016-2020)**

**“KUWAIT POLICY IN YEMEN CONFLICT (2016-2020)”**

**SKRIPSI**

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan untuk Memperoleh Gelar  
Sarjana Ilmu Politik Program Studi Ilmu Hubungan Internasional  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

**Disusun Oleh:**

**SRI KARTIKA RINDU WULAN  
20160510130**

**Pembimbing :**

**Dr. Surwandono, S.Sos., M.Si**

**PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA  
2020**

## SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul **Kebijakan Kuwait Dalam Konflik Yaman (2016-2020) Kuwait Policy In Yemen Conflict (2016-2020)** adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun perguruan tinggi lain.

Skripsi saya tidak terdapat karya, ide, dan pendapat orang lain, terkecuali tertulis dengan jelas referensi yang dicantumkan dalam skripsi dengan disebutkan nama dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh dan apabila dikemudian hari ditemukan kesamaan dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 19 Oktober 2020



  
Sri Kartika Rindu Wulan

## MOTTO

**“Every moment is precious, even the tough ones. just keep going forward, because life is about the time” - Blackpink**

**“Ketika orang lain bisa menggapai sesuatu,  
aku juga harus bisa menggapainya.”**

## KATA PENGANTAR

*Assalamu 'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu*

Puji syukur kehadirat Allah Subhanahu wa Ta'ala atas rahmat yang sudah diberikan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Kebijakan Kuwait Dalam Konflik Yaman (2016-2020)**” dalam waktu satu bulan setengah. Alhamdulillah semua rintangan, lelah, letih, dan kerja keras yang sudah saya rasakan dalam mengerjakan skripsi ini dapat terbalas dengan hasil yang memuaskan. Tak lupa juga sholawat dan salam atas junjungan kita Nabi Muhammad SAW dan para sahabat.

Skripsi ini saya tulis bukan hanya untuk memenuhi tanggung jawab untuk persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (SI) dari Program Studi Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Tetapi, diharapkan juga skripsi ini dapat bermanfaat untuk semua orang yang membacanya, membantu tugas-tugas yang terkait dengan skripsi ini, serta dapat membantu dan berkontribusi dalam menunjang ilmu hubungan internasional.

Dalam proses menyelesaikan skripsi ini tak lupa saya ucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada orang-orang hebat di balik skripsi saya, yang selalu sabar, ikhlas, dan selalu memberikan kritik sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih ini saya ucapkan kepada:

1. Dr. Ir Gunawan Budiyo, MP selaku rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Dr. Nur Azizah, M.Si selaku ketua Program Studi Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang selalu memberikan fasilitas yang terbaik untuk seluruh Mahasiswanya.
3. Dr. Surwandono, S.Sos., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu meluangkan waktu setiap minggu untuk mengadakan bimbingan, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi dengan tepat waktu.
4. Dr. Sidik Jatmika, M.Si dan Sidiq Ahmadi, S.IP., M.A selaku dosen penguji Ujian Proposal sehingga saya dapat melanjutkan ke Bab selanjutnya.

5. Siti Muslikhati, S.IP., M.Si dan Ade Marup W., S.IP., M.A selaku dosen penguji Ujian Skripsi yang memberikan banyak saran untuk menyempurnakan skripsi ini.
6. Seluruh Staff administrasi Prodi dan TU terkhusus untuk pak Jumari dan pak Waluyu yang selalu sabar menghadapi pertanyaa-pertanyaan Mahasiswa, semoga menjadi amal ibadah yang diterima disisi Allah SWT.
7. Seluruh dosen Program Studi Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang sudah memberikan saya ilmu Akademik maupun nasihat-nasihat tentang kehidupan.

Diakhir kata saya mengucapkan terima kasih dan mohon maaf atas masih banyaknya kekurangan di dalam skripsi yang saya buat ini. Sesungguhnya tidak ada manusia yang sempurna, karena kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Yogyakarta, 19 Oktober 2020

Sri Kartika Rindu Wulan

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Skripsi ini saya persembahkan :

Teruntuk kedua orang tua saya yang begitu berjasa dalam kehidupan saya dan menjadi orang tua yang luar biasa serta selalu mendukung dan menyemangati anaknya dalam keadaan apapun.

Teruntuk mbah putri, dan mbah kakung (alm) saya tercinta yang selalu menyemangati saya dengan berbagai pelajaran hidup dan selalu mengajarkan saya untuk selalu bersabar dalam apapun.

Teruntuk adik-adik saya Sehan dan Sakti yang selalu menyemangati dan menghibur saya. Teman hidup sejak kecil berkat mereka saya bisa terus semangat agar dapat menjadi contoh yang baik bagi mereka.

Teruntuk kalian yang akan membaca karya tulis ini.

Terakhir, truntuk diri saya sendiri yang sudah menjadi pribadi yang lebih kuat dan dewasa dalam menyikapi semua cobaan. Terimakasih telah bertahan sejauh ini. Kamu hebat!

## HALAMAN TERIMAKASIH

Dalam mengerjakan skripsi ini tak lupa saya berterimakasih kepada orang-orang yang selalu memberikan semangat baik secara langsung maupun doa yang sudah diberikan dalam menempuh kuliah S1 ini, antara lain :

1. Untuk Allah SWT. Penyandar hidup dan semua keluh kesah di setiap sujud. Tempat saya bersandar, tempat saya pasrahkan dan serahkan seluruh hidup saya ini. Terimakasih Ya Allah atas semua pemberian-Mu hingga detik ini.
2. Untuk sahabat saya, Syfa Nur Amelia yang selalu ada untuk saya bahkan sejak sebelum mataf dimulai. Suka dan duka telah kita lalui bersama hingga akhirnya kita mampu menyelesaikan studi Strata satu (S1), semoga hubungan pertemanan ini tidak terhenti di sini saja, tetapi sampai rambut memutih, dan sampai maut yang memisahkan. Terimakasih sudah menjadi *one of my bestfriend*.
3. Untuk Inayah Sasi Kirana, sahabat labilku. Orang yang selalu mendukung saya untuk melakukan semua tugas perkuliahan agar cepat selesai dan juga yang selalu menyemangati saya terutama untuk mengerjakan skripsi secepat mungkin, berkat dorongan dari dia saya bisa sampai pada titik ini. I love u so much girl
4. Untuk Reidhati Dayang Fadhillah dan Rizky Pascawati Muslim yang selalu mendukung dan menghibur saya dalam keadaan apapun serta masih bertahan menghadapi tingkah laku saya dan selalu memenuhi semua keinginan saya apapun itu. Kalian bermakna dalam hidup saya. I love you both so much.
5. Untuk Iqbal Mahendra, yang tidak pernah bosan berbuat baik serta selalu ada untuk menyemangati dan menenangkan saya di masa-masa akhir perkuliahan khususnya walaupun sebenarnya udah kenal dari sebelum mataf karena teman satu delegasi disaat mataf tapi sempat lost contact untuk beberapa semester. Kamu adalah orang yang menunjukkan bagaimana seharusnya teman. Saya amat sangat tersentuh dengan semua tingkah baikmu.
6. Untuk Fraternity khususnya Dewi, Nurul, Mosyafa dan Rizal kalian adalah orang-orang yang Allah kirimkan. Karena kalian bisa tiba-tiba paham dan tau apa yang sedang saya rasakan



meskipun saya tidak mengatakan apapun. Persabatan yang telah terjalin hampir 17 tahun semoga tetap bisa bertahan sampai maut memisahkan. I Love You, and you know it guys.

7. Untuk Firda, Ainun, dan Hanif kalian orang-orang unik yang muncul dikehidupan kuliah saya meskipun mungkin pada awalnya kalian tidak menyukai karena aku sering tidak ada diunires dan hanya tinggal disana untuk seminggu. Tapi kalian tidak melupakan saya. Kalian orang baik, aku saya kalian. Terlebih untuk firda yang sudah meluangkan waktunya disaat saya ujian pendadaran, yang berangkat langsung dari semarang hanya untuk menemani saya ujian. Of course, I love You so much Guys.
8. Untuk semua keluarga besar PANCANITI khususnya Dewa, Dhial, Dimas, Bagas, Ocha, Nanda, Risma, Alni yang telah menemani kehidupan perkuliahan saya di jogja. Berkumpul bersama kalian ditengah-tengah kesibukan perkuliahan adalah seperti pulang ke rumah. Saya merasakan makna kekeluargaan di tanah perantauan.
9. Untuk teman-teman KKN Internasional Tawau khususnya Elda sebagai teman hidup sebulan di negeri orang. Tiwi sebagai partner menari saya untuk tampil di Konsulat Tawau. Febri sebagai teman kocak satu kosan yang menghibur. Kalian luar biasa, kalian bermakna dalam hidup saya.
10. Last but not least untuk *blackpink*, jennie, rose, lisa, dan jisoo yang selalu menghibur saya dengan tingkah laku dan lagu-lagunya dikala saya sedang pusing dan mumet ditengah-tengah pengerjaan skripsi. Terimakasih telah menginspirasi dengan berbagai karya, sikap, dan kepribadian kalian.